
 

 

MIEMBRO DE LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE MÉXICO 
1 

 

SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL 

SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P. 

JULIÁN DE LOS REYES # 200 – A, ALTOS      C.P. 79610     RIOVERDE, S. L. P. 

HONORABLE MESA DIRECTIVA   2022 - 2025 

REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04 

  
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA 6 DE ENERO DE 2024 

 
SÁBADO 6 DE ENERO DOS MIL VEINTICUATRO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES 

NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA 
DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 
PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGA 

Y CONTANDO CON 93 (NOVENTA Y TRES) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA ASAMBLEA. 
 
SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y POR MAYORÍA SE ELIGE AL COMPAÑERO JOSE SANTOS MEDINA. 

 
TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 
ANTES DE DAR INICIO AL INFORME DE COMISIONES, INFORMA ANDRÉS QUE ESTÁN PRESENTES EN LA ASAMBLEA PERSONAL DEL BANCO BANORTE PARA QUE 

PUEDAN EXPONER LOS BENEFICIOS DE REGRESAR LA PORTABILIDAD DE NÓMINA CON ESTE BANCO; ESTO EN VIRTUD DE LOS INCONVENIENTES QUE SE HAN 
VENIDO TENIENDO EN EL ACTUAL BANCO.   
 
CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 

 
ANDRÉS COMIENZA COMENTANDO QUE EN REUNIÓN CON EL COMITÉ SE PLATICÓ DE DIFERENTES TEMAS, INICIA CON EL TEMA DE ALGUNOS COMPAÑEROS 
DE LIMPIA JAIME HERNÁNDEZ, ESTEBAN MARTÍNEZ, JOSÉ GUADALUPE NAVA Y JOSÉ ISABEL BOCANEGRA (NINGUNO DE ELLOS PRESENTES).  HA HABIDO 
ALGUNAS OBSERVACIONES EN EL CASO DE ESTEBAN MARTÍNEZ POR LO QUE EL JEFE SUGIRIÓ MOVERLO DE SU ÁREA POR 3 MESES.  HACE 

APROXIMADAMENTE 2 MESES PLATICO ANDRÉS CON JAIME HERNÁNDEZ Y LE CUESTIONO SI ESTABA DE ACUERDO EN REGRESARSE A SU ÁREA ESTO POR 
ESTAR HACIENDO FUNCIONES EN OTRA QUE NO ERA LA SUYA A LO QUE EL CONTESTO QUE NO ESTABA INTERESADO EN REGRESARSE YA QUE SE SENTÍA 
BIEN, PERO SI SE HARÍAN MOVIMIENTOS PUES LO HABLARÍA YA QUE SINDICATO NO PUEDE NI DEBE DECIDIR SOBRE ESTAS CUESTIONES.  
 

EL JEFE DE PERSONAL COMENTO QUE ESTEBAN MARTÍNEZ NO ESTABA TERMINANDO SU RUTA ADEMÁS DE QUE SE IBA SIN AVISAR ENTONCES ESTE COMENTO 
QUE HARÍA EL CAMBIO POR JAIME HERNÁNDEZ; POR LO QUE SE PLATICÓ Y NO SE ENCONTRÓ MAYOR PROBLEMA EN ESTE MOVIMIENTO.  ENTONCES DADOS 
LOS RECIENTES MOVIMIENTOS EL COMPAÑERO JAIME RECLAMO PORQUE SE ESTABA TOMANDO UNA DECISIÓN SIN CONSULTARLE SIENDO QUE NO, YA SE LE 
HABÍA COMENTADO CON ANTERIORIDAD.  POR LO QUE SE DECIDIÓ MANDAR A LUCIO EN LA UNIDAD POR LA TARDE PARA QUE JAIME SE PRESENTE EN LA 

MAÑANA A LABORAR.  ENTONCES EN REUNIÓN DE COMITÉ SE COMENTÓ EL TEMA, BUSCANDO OTRA OPCIÓN EL COMPAÑERO JORGE MENDOZA SUGIRIÓ 
HACER CAMBIO CON JAIME HERNÁNDEZ; 15 DÍAS EN LA MAÑANA O 15 POR LA TARDE Y QUE ESTEBAN SE VAYA A LA UNIDAD 16.  ESTE PLANTEAMIENTO SE 
HIZO AL JEFE DE LIMPIA Y CON EL OFICIAL MAYOR.  SE PLATICO CON JAIME SOBRE QUE ÉL HACE SUS ARREGLOS CON EL JEFE DE LIMPIA O CON LOS 
COMPAÑEROS Y CUANDO NO LE SALEN BIEN LAS COSAS ENTONCES SI PIDE APOYO AL SINDICATO.  AL FINA ESTO QUEDA COMO MOVIMIENTO TEMPORAL POR 

TRES MESES DE ESTEBAN CON JAIME Y JORGE MENDOZA SIGUE EN LA UNIDAD 16. 
 
EN EL CASO DE GUADALUPE NAVA ARICIAGA EL JEFE DEL DIO ALGUNAS RAZONES POR LOS CUALES PRETENDE PONERLO A DISPOSICIÓN YA QUE HA VENIDO 
TENDIENDO UNA ACTITUD DE NEGATIVIDAD E INDISPOSICIÓN PARA TRABAJAR;  Y ESTE COMENTO YA NO NECESITARLO AUN CUANDO HACE FALTA GENTE 

PERO ESTO DADA SU CONDUCTA; ADEMÁS MANIFIESTA QUE MAL ACONSEJA A LOS COMPAÑEROS PARA QUE NO SE QUEDEN A TRABAJAR MÁS TIEMPO ENTRE 
OTRAS COSAS;  ENTONCES ES IMPORTANTE CUIDAR ESTAS CONDUCTAS YA QUE LA ADMINISTRACIÓN ESTÁ TOMANDO ALGUNAS ACCIONES TOMANDO EN 
CUENTA ESTE TIPO DE ACCIONES.  ENTONCES GUADALUPE NAVA SE IRA A UNA RUTA TEMPORAL Y YA DESPUÉS SE VERÁ EN QUÉ LUGAR QUEDARÁ HASTA 
EN TANTO SE DETERMINEN LOS LUGARES QUE QUEDEN DADO LOS RECIENTES MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS DESPUÉS DEL PERIODO DE SEIS MESES.  

LAMENTABLEMENTE EL COMPAÑERO HA TENIDO UN MAL HISTORIAL EN LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS EN DONDE HA LABORADO. 
 
EN CUANTO AL COMPAÑERO JOSÉ ISABEL BOCANEGRA SE ANALIZÓ SU SITUACIÓN YA QUE EL RENUNCIÓ AL PUESTO DEL TRÁILER EN EL ÁREA DE LIMPIA; 
MANIFESTANDO SUS RAZONES.  EL OFICIAL MAYOR Y EL JEFE DE PERSONAL PUNTUALIZABAN QUE RECHAZARÍAN EL PUESTO PORQUE ESTE HABÍA TENIDO 

INDISPONIBILIDAD PARA MANEJAR EL AUTOBÚS; SI BIEN ES CIERTO QUE EN LA CONVOCATORIA NO DECÍA QUE MANEJARÍA ESTE, PERO TAMPOCO DECÍA QUE 
CUBRIRÍA VACACIONES DE CHOFERES O AYUDANTES INCLUSO; PERO SI BIEN ES CIERTO QUE ESTA ACTIVIDAD RETRASO SU PERIODO DE PRUEBA Y SU 
SUELDO.  DE IGUAL MANERA EL CUBRIR CHOFERES Y/O AYUDANTES PROVOCO DE IGUAL MANERA INCONFORMIDAD CON LOS RELEVOS PUES ESTOS SENTÍAN 
QUE LOS DESPLAZA; ENTONCES EL COMPAÑERO RENUNCIO Y FUE EL MISMO QUIEN SE LO DIJO AL JEFE POR LO QUE ESTE PROPUSO DARLO DE BAJA POR 

NO TENER LUGAR DONDE PONERLO.  
SE PLATICO SOBRE EL TEMA EN REUNIÓN DE MESA DIRECTIVA.  ENTONES LOS JEFES PROPUSIERON DEJARLO COMO PROPUESTA EN EL MISMO SITIO.  POR 
LO QUE EN ASUNTOS GENERALES SE PREGUNTARA A LA ASAMBLEA SI VOTAN POR NO HACER VALIDA SU RENUNCIA Y QUE EL COMPAÑERO SIGA COMO 
PROPUESTA PARA MOVER EL TRÁILER EN EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA Y QUE EN ALGÚN MOMENTO LE DEN EL SUELDO DE CHOFER, PERO QUEDARA VETADO 

PARA MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS.  DE LO QUE SE DETERMINE EN LA ASAMBLEA EL LUNES SE ESTARÁ NOTIFICANDO A LA ADMINISTRACIÓN MPAL. 
 
SE TUVO UNA PLÁTICA POR LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS DEL DEPTO. DE PLAZAS Y JARDINES: JUAN PABLO JUÁREZ, LUIS ENRIQUE GARCÍA Y MARCOS 
HERNÁNDEZ.  PRIMERO SE HARÁN LOS DEL DEPTO. DE LIMPIA Y POSTERIOR A ESTOS LOS DE PLAZAS Y JARDINES.  CON RESPECTO A ESTE ÚLTIMO HAY UNA 

QUEJA POR PARTE DE UN CIUDADANO; PERO SE ESTÁ CHECANDO LA SITUACIÓN Y POSTERIORMENTE SE DETERMINARÁ SI ES PROCEDENTE SU SOLICITUD. 
 
SE ESTÁ CHECANDO LA ADQUISICIÓN DE LOS UNIFORMES, SI BIEN ES CIERTO YA SE APLAZÓ DEMASIADO PUES YA ESTAMOS EN OTRO AÑO Y AUN NO SE NOS 
HAN ENTREGADO.  ESPERANDO PRONTO YA SE CUMPLA CON ESTE TEMA.  DE IGUAL MANERA LOS DESCUENTOS DE CUOTAS DE LOS COMPAÑEROS AÚN 
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PENDIENTES DE REGULARIZARSE DENTRO 
DEL SINDICATO; CABE ACLARAR QUE HAY UNA LISTA Y SE DEBERÁ DE RESPETAR CONFORME A QUE SON PROPUESTAS DEL SINDICATO POR SU ANTIGÜEDAD 
Y DE LOS QUE YA ERAN TRABAJADORES Y SOLICITARON SU AFILIACIÓN. EN EL CASO DE LAS JUBILACIONES SE APLAZÓ POR UNA CUESTIÓN ADMINISTRATIVA 
HASTA ESTE AÑO 2024. 

 
SE ESTÁ HACIENDO EL PLANTEAMIENTO Y RECORDARLE TRAER LOS DOCUMENTOS DE PROPUESTAS PARA CONTRATACIONES YA QUE HAY SEIS ESPACIOS 
QUE NOS SIGUEN DEBIENDO; EN LOS QUE VA DE ESTA MESA DIRECTIVA SE JUBILARON SEIS COMPAÑEROS, LUGARES QUE HAY QUE RECUPERAR; POR LO 
PRONTO SOLO SE TIENEN PROPUESTAS PARA TRES Y SI SOLICITAN MAS NO TENDREMOS DE DÓNDE.     

 
LA PRÓXIMA SEMANA SE ESTARÁ VIENDO LAS NIVELACIONES DE SUELDO PENDIENTES DE JOSÉ CANDELARIO CASTILLO FERRETIZ, CUTBERTO REYNA ORTIZ, 
CARLOS IBARRA, JOSÉ CRUZ Y DE NELLY BEATRIZ MIRELES VANOYE, EN ESTA ÚLTIMA SE ESTÁ VIENDO LO RELACIONADO A SU SUELDO YA QUE TAL PARECE 
NO HABRÁ MOVIMIENTO DE ÁREA.  

 
SE VIO LO RELATIVO A LA ACTUALIZACIÓN DE LOS SALARIOS MÍNIMOS; QUEDANDO EN $248.93 PESOS DE TAL MANERA QUE QUIENES ESTÉN POR DEBAJO LO 
HAGAN SABER Y HACER LA LISTA RESPECTIVA.  SINDICATO HIZO UNA PROYECCIÓN DE COMPAÑEROS PARA QUE ESTÉN CONSIDERADOS DENTRO. 
 

TAMBIÉN SE ESTÁ SOLICITANDO A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL LA ACTUALIZACIÓN DE LAS PRESTACIONES QUE SE TIENE EN SALARIOS MÍNIMOS CON LA 
RECIENTE MODIFICACIÓN QUE CADA AÑO SE HACE.  DE IGUAL MANERA LA MESA DIRECTIVA A ESTADO TRABAJANDO EN ALGUNOS TEXTOS QUE SE VAN A 
PRESENTAR Y ADECUAR PARA FORMALIZAR LA PETICIÓN AL CONVENIO COLECTIVO.  POSTERIORMENTE SE DARÁ A CONOCER EN CUALES SI PROSPERA Y EN 
CUÁLES NO. Y A CONTINUACIÓN ANDRÉS DA LECTURA A ALGUNOS PUNTOS DEL PLIEGO PETITORIO POR CITAR ALGUNOS: 

 SE ESTÁ SOLICITANDO LOS INCREMENTOS DE PORCENTAJES DE PRIMA VACACIONAL, AUMENTO SALARIAL, DE PRIMA DE VACACIONES, INCENTIVOS 
DE TRABAJO, DE BONOS, DE DÍAS DE AGUINALDO. 

 TAMBIÉN SE ESTÁ SOLICITANDO QUE PARA QUIENES NO UTILICEN SUS DÍAS DE PERMISO, QUE EL AÑO QUE ENTRA SE LES PUEDAN PAGAR ESTOS 

DÍAS O EN SU DEFECTO UN PERIODO DE VACACIONES MÁS. 

 PERMISO ESPECIAL A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE PUEDAN ACUDIR LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS A LAS ASAMBLEAS ORDINARIAS O 

EXTRAORDINARIAS CUANDO COINCIDAN CON EL HORARIO DE TRABAJO. 
 

 ASESORÍA GRATUITA PARA EL PERSONAL SINDICALIZADO PARA CUANDO SE PRESENTEN ACCIDENTES DENTRO DEL DESEMPEÑO DE LAS LABORES. 

 PARA LOS COMPAÑEROS QUE AÚN NO TENGAN DERECHO A LA JUBILACIÓN, QUE EN CASO DE MUERTE NO PROFESIONAL EL MUNICIPIO OTORGUE 
UNA PENSIÓN A SUS BENEFICIARIOS.  

 UN SEGURO DE VIDA POR $100,000.00 POR MUERTE NATURAL Y POR $200,000.00 POR MUERTE POR RIESGO DE TRABAJO. 

 EN LOS DÍAS DE DESCANSO QUE SE SUMEN EL 5 DE MAYO, 3ER. MIÉRCOLES DE JUNIO, DÍA DE LA SECRETARIA, 23 DE JUNIO DÍA DEL SERVIDOR 

PÚBLICO, EL DÍA QUE EL PRESIDENTE MPAL. RINDA SU INFORME, EL 1RO. DE OCTUBRE DE CADA 6 AÑOS, 1º. Y 25 DE NOVIEMBRE POR SER LAS 
FIESTAS PATRONALES Y VIERNES 29 DE DICIEMBRE. 

 PONER UN TEXTO DONDE SEÑALE QUE LAS VACACIONES SON IRRENUNCIABLES E INTRANSFERIBLES Y ALGUNOS SEÑALAMIENTOS RELATIVOS A 

ESTAS. 

 EN RELACIÓN A LAS BECAS, 15 ESPACIOS MÁS E INCREMENTAR 150.00 MÁS MENSUALES.   

 EN PERMISOS POR ALGÚN DECESO SE MODIFIQUE PARA QUE INCLUYA A HERMANOS Y NO SOLAMENTE A FAMILIARES DIRECTOS. 

 EN CASO DE PATERNIDAD SE SOLICITA QUE DE LOS TRES DÍAS YA EXISTENTES SE AUMENTE A DOS MÁS. 

 PARA EL TRASLADO DE PACIENTES EN TERRITORIO NACIONAL QUE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA SEA QUIEN SE ENCARGUE DE TRAMITAR ESTE 
SERVICIO. 

 PARA PROTEGER A LOS TRABAJADORES Y EVITAR ESTRÉS TÉRMICO SE MARCAN ESPECIFICACIONES EN ESTE SENTIDO. 

 CUANDO FALTE LA HERRAMIENTA O ESTA SEA DEFICIENTE, EL TRABAJADOR NO ESTÉ OBLIGADO A LABORAR EN OTRO HORARIO DIFERENTE A SU 
HORARIO HABITUAL, SI EL PATRÓN NO CUMPLE CON LAS REPARACIONES EN UN PLAZO RAZONABLE 

 EN LA DESIGNACIÓN DE ROLES DE TRABAJO EXTRAORDINARIOS, NO SE PODRÁ DESPLAZAR A NINGÚN TRABAJADOR DE SU ÁREA DE ADSCRIPCIÓN. 

 CUANDO SE ENTREGUEN LA DOTACIÓN DE UNIFORMES COMPLETOS Y QUE SU JEFE O AUXILIAR NO EXIJA LA CORRECTA PORTACIÓN Y PERMITAN 

QUE SE PRESENTE ASÍ, HAGAN LAS SANCIONES CORRESPONDIENTES POR NO EXIGIR SU PORTACIÓN.  

 QUE EL DISFRUTE DE VACACIONES SEA DE ACORDE A LA MODIFICACIÓN A LA LEY DEL TRABAJO ARTÍCULOS 76 Y 78 CONFORME A LA ANTIGÜEDAD: 
DE 6 A 10 AÑOS DE ANTIGÜEDAD 2 PERIODOS DE 11 DÍAS C/UNO, DE 11 A 15 AÑOS DOS PERIODOS DE 12 DÍAS C/UNO, DE 16 A 20 AÑOS 2 PERIODOS 

DE 13 DÍAS C/UNO, DE 21 A 25 AÑOS DOS PERIODOS DE 14 DÍAS Y DE 26 A 30 AÑOS DOS PERIODOS DE 15 DÍAS C/UNO (DÍAS NATURALES). 
 
SE HIZO LLEGAR UN ESCRITO EL PASADO 15 DE DIC.  A LA TESORERÍA MPAL. EN CUANTO AL TEMA DE LOS UNIFORMES YA QUE SEGÚN ELLOS NO ERA POSIBLE 
ADQUIRIR EL CALZADO QUE AÚN DEBEN DEL AÑO 2022; PARA QUE SE NOS NOTIFICARA POR ESCRITO A FIN DE TOMAR LAS MEDIDAS PERMITENTES EN EL 

CASO.  A MEDIADOS DE DICIEMBRE SE NOS NOTIFICÓ QUE SI SE NOS HARÍA LA ENTREGA, ESPERANDO QUE ASÍ SEA. 
 
SE SOLICITO LA LISTA DEL PERSONAL QUE LABORARÍA EL LUNES 12 DE DICIEMBRE, DÍA DE LA VIRGEN DE GUADALUPE; DERIVADO DEL CONVENIO COLECTIVO. 
 

SE SOLICITO EL PERIODO DE VACACIONES DE JULIO RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ, PERO POR CUESTIONES DE TRABAJO, SERIAN DEL 8 DE ENERO AHORA SERÁN 
A PARTIR DEL 22 DEL MISMO MES. 
 
SE ENTREGO LA CONSTANCIA DE INTERNAMIENTO EN EL HOSPITAL DE LA CAPITAL HASTA LA FECHA DEL COMPAÑERO JOSÉ HÉCTOR PEÑA YA QUE SE 

ENCUENTRA ENFERMO.  ESTO PARA EVITAR QUE LE QUISIERAN LEVANTAR UN ACTA POR ABANDONO DE TRABAJO.  CABE ACLARAR QUE HASTA EL MOMENTO 
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ESTÁ EN OBSERVACIÓN 
ENCONTRÁNDOSE ESTABLE ESPERANDO NO REQUIERA LA CIRUGÍA.  ANDRÉS ACLARA QUE PESE A LO QUE SE HA DICHO EN REDES SOCIALES, AL COMPAÑERO 
SI SE LE HA ESTADO APOYANDO.  
 

 
 
SE HIZO LLEGAR UNA SOLICITUD PARA UN PERMISO ESPECIAL POR EL FALLECIMIENTO DEL PAPA DEL COMPAÑERO CARLOS LÓPEZ LUNA PARA QUE SE LE 
AMPLIARA DEL 27 AL 29 DE DICIEMBRE YA QUE EL DECESO SE DIO A UNA DISTANCIA MAYOR A 200 KILÓMETROS, QUEDANDO AUTORIZADO SOLO QUE EL 

DEPARTAMENTO HIZO UNA OBSERVACIÓN DE QUE EL COMPAÑERO NO HABÍA ESPERADO A LA RESPUESTA SIENDO QUE EL YA SE ENCONTRABA EN EL LUGAR.   
 
DERIVADO DE LA VENTA QUE SE REALIZÓ EN LA PASADA ASAMBLEA, SE REALIZÓ LA COMPRA DE SILLAS Y DE ALGUNOS ARTÍCULOS NECESARIOS EN LA 
OFICINA; EN EL INFORME DE FINANZAS SE DARÁN LOS PORMENORES DE ESTAS COMPRAS.  

 
SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES.  
 
QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 

 

CUOTAS DEL MES DE DICIEMBRE 22, 213.14 

 

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS BLAS Y COMENTA QUE RECIBIERON UNA LLAMADA EN LA QUE BLAS PEÑA HERNÁNDEZ SOLICITABA DADA LA 
SITUACIÓN POR LA QUE PASA SU HERMANO HÉCTOR PEÑA PEDIR DE MANERA VOLUNTARIA APOYO ECONÓMICO A LOS MIEMBROS DE LA ASAMBLEA.  AL 
TERMINO DE ESTA SE REALIZÓ UNA COLECTA JUNTÁNDOSE LA CANTIDAD DE $ 1,870.00 QUE LES FUE ENTREGADA EL LUNES 8 DE ENERO.   

 
ANDRÉS BLAS TOMA LA PALABRA PARA RETOMAR EL ASUNTO RELACIONADO CON JOSÉ ISABEL BOCANEGRA EN EL SENTIDO DE SOMETERSE A VOTACIÓN DE 
LA ASAMBLEA SI CONTINÚA SIENDO PROPUESTA DEL SINDICATO PARA EL PUESTO DE CHOFER DEL TRÁILER (DEL QUE HABÍA RENUNCIADO) Y QUEDARÍA 
VETADO PERMANENTEMENTE PARA FUTUROS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS.  POR LO QUE EL DIRECTOR PREGUNTA A LA ASAMBLEA SI ESTÁN DE 

ACUERDO CON ESTO O ACEPTARLE LA RENUNCIA AL PUESTO Y RECONVOCAR ESTE. AL FINAL SE DETERMINA POR LA ASAMBLEA QUE EL COMPAÑERO SE 
ESTARÁ QUEDANDO EN ESA ÁREA CON LAS RESERVAS YA MENCIONADAS Y SE HARÁ LA GESTIÓN RESPECTIVA CON LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. 
  
 

TOMA LA PALABRA JUAN BALLEZA Y COMENTA QUE EN ÁREA DE PORCINOS EN EL RASTRO HACEN FALTA UNAS REJILLAS QUE COMPONER YA QUE SIN ESTAS 
CORREN EL RIESGO DE METER EL PIE PROVOCANDO UN ACCIDENTE, YA LE HAN DICHO AL JEFE SIN QUE ESTE HAGA ALGO AL RESPECTO.  POR LO QUE 
ANDRÉS MENCIONA QUE TOMARA NOTA Y APROVECHA PARA DECIR QUE SI EN ALGUNA OTRA ÁREA HAY DESPERFECTOS LE HAGAN UNA LISTA PARA ESTE A 
SU VEZ DAR PARTE A PRESIDENCIA Y SOLICITAR LAS REPARACIONES.  

 
AHORA LO HACE JOSÉ LUIS LEDEZMA Y COMENTA QUE CON RESPECTO A LOS UNIFORMES EL PROPONE CAMBIAR EL PAR DE BOTAS DE HULE POR UNOS 
ZAPATOS.  YA QUE LAS BOTA SE USAN POCO EN CAMBIO LOS ZAPATOS SE ACABAN MUCHA MÁS.  ANDRÉS LE CONTESTA QUE POR LO REGULAR LO QUE SE 
TIENE EN EL CONVENIO SE SOLICITA SE INCREMENTE NO QUE SE HAGAN CAMBIOS; PERO QUE SE TOMARA EN CUENTA ESTA OPINIÓN. 

 
POR ÚLTIMO, SE MENCIONA A LOS COMPAÑEROS QUE APOYARAN A GUARDAR SILLAS: ALBINO ELIZALDE MARTÍNEZ, BENITO AGUILAR RIVERA, BLAS PEÑA 
HERNÁNDEZ, CARLOS GALLEGOS SALAZAR Y CARLOS GRIMALDO VEGA. 
 

SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA:  SIENDO LAS: 16:31 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
 
SE LES HACE LA INVITACIÓN A LOS COMPAÑEROS A QUE PERMANEZCAN EN SUS LUGARES PARA PARTIR LA ROSCA DE REYES.  

 

 
C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 

SECRETARIO GENERAL 
 

 
C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  

SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 
 

 
C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 

SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 
           

                                      
C. JOSE SANTOS MEDINA 
DIRECTOR DE DEBATES 

 


